

学年	⑥今後幼稚園に希望する事
Penguin	まる津ガイドの内容を更新してほしい。お知らせの内容と、まる津ガイドで書いてあることが食い違っていたりすると、混乱する。(必要だとガイドにあったので用意したのに、実際はいらなかったなど)また、お知らせが複数回にまたがると、どの用紙を見たらいいか(最新の情報か)分からなくなる。
Penguin	どの先生とすれ違っても子供の名前を呼んでくださるし、親の顔を覚えていてくださるようでとても嬉しく、安心して通わせている。
Penguin	避難訓練、津波や地震の時の連絡やお迎え保護者も合わせて訓練してほしい。
Penguin	毎日全学年の写真を撮影しHPにアップする作業はとても大変だと思う。幼稚園の様子が知れる手段として毎日の写真はとても楽しみにしている。我儘を言うならばもう少しどんな様子で過ごしているのか写真の量を増やしていただけたら嬉しいなあと思う。
Penguin	今まで通り、参観日もほしいですイベントも減らさないでやってくれたらとても嬉しい。幼稚園でのイベントの多さが私はとても気に入っている。アルバムに載る写真も継続してほしい。毎日の楽しみです！
Penguin	特にありません。
Chicks	参観日を年にもう一日くらい少なくして頂きたい。
Chicks	今年長さんの代で終わってしまうものが多くて寂しい。(制服、鼓笛、等)鼓笛は練習が大変だからでしょうか?運動会の堂々とした演奏を観たら流石の津久井幼稚園だと感心した。長年続いていた素晴らしいものがなくなってしまうのはとても寂しい。
Chicks	特にありません。
Lotus	これ以上望む事などないです。先生達のケアをお願いします。
Lotus	先生方も無理せずに子供達も元気いっぱいに体調に気をつけて冬を過ごして欲しい。
Lotus	プリント学習や英語の授業など、本人も楽しく活動に取り組めている。今後ともよろしくお願ひ致します。
Lotus	プールの日数を増やしてほしい。鼓笛を継続してほしい。
Lotus	最近は騒音やジェンダーなど、色々と難しい声もある中での園の運営ではあると思うが津久井幼稚園ならではの『裸足保育』や『鼓笛』などの取り組みは、子どもたちにとって本当に大切な経験だと感じている。どうか今後も続けていただけたら嬉しい。 また、成道会の『アリス』や『天の旗』は、女の子や男の子にとっての“憧れ”であり、年中・年少の子どもたちが上の学年を見て『いつか自分も…!』と思える素敵な伝統だと思っている。園長先生がお話しされていた“上の学年の背中を見て育つ”という言葉は、まさにその通りで、実際に子どももLindenさんの姿に憧れている。こうした伝統がこれからも続いていくことを心から願っています。
Lotus	イベントのリハーサル動画。当日、欠席や緊張してしまって上手に発表出来ない子供や家族の為に。
Lotus	親子で、仏教の教えを学ぶ機会があれば良いなあと思う。
Linden	特になし。
Linden	園児がどんどん減っているのが寂しい。バスのルートをもう少し融通きかせてもらえるといいのかなと思う。
Linden	延長の部屋からTウィングに向かう道が暗い。特に段差のところを明るくしてほしい。いつも足元が見えなくて怖い。
Linden	卒園まであと3ヶ月程度となったが引き続き子供が楽しめる環境を作り続けてほしい。

Linden	インフルエンザ毎日増える中、マスク着用しないで増えるのは当然だと思う。年少～年中迄もインフルエンザ拡大の度に担任の先生にもお伝えしてあったが、うちの上の子の次男の幼稚園では子供マスク着用、そしてご飯食べ終えてから替えのマスク持参、お迎えの保護者もマスク着用しないと子供引渡ししないと徹底していた。その位やらないとインフルエンザ拡大する一方、園からのメールで毎日増えていても子供マスク着用していないと言う現状。子供達の安全面を考えてマスクの件を検討した方がいいと思う。
Linden	<p>①自由に遊ぶ時間が朝バス着いてから遊ぶか帰りのバスに乗る前までと、給食食べ終わったらの時間しかなく、自由時間がもう少しあってもいいにのなと思う。『別のバスのお友達とは幼稚園に着く時間が少ないから一緒に遊ぶ時間はないし英語やってたら自由時間終わっちゃってるし遊ぶ時間少なすぎてもっとお友達と遊びたい』と言っている。そんなことを思っていたのかと思うと親としては可哀想な気持ちになってしまいます。しっかりやるのはいいですが3歳～6歳までの子ども達には全員で思いっきり自由に遊ぶ時間もあったらいいのになあとも思う。週に2回くらいでもいいので鍵盤やプリントがない日も作って遊んで欲しい。</p> <p>②水筒持たせてもたくさん入ったまま持ち帰ることが多い。あいだあいだで給水タイムを取ってほしい。</p> <p>③日ごろから鉛筆や箸の持ち方の指導があったらいいですね。</p>